

## Fakultas Hukum Unimal Raih Juara Dua Kompetisi Mout Court Se-Aceh



Fakultas Hukum Unimal raih juara dua kompetisi Mout Court Se-Aceh. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Kejaksaan Negeri Lhokseumawe mengadakan Kompetisi *Mout Court* (Peradilan Semu) dalam rangka Hari Bhakti Adhyaksa yang ke 60 yang diikuti oleh semua perguruan tinggi yang ada di Provinsi Aceh.

Kegiatan tersebut digelar pada 17 Juli 2020. Untuk pengumuman juaranya dilakukan hari ini (22/7/2020) setelah upacara Hari Bhakti Adhyaksa yang ke-60 di Kejari Lhokseumawe. Juara pertama dimenangkan oleh Universitas Syiah Kuala (Unsyiah) dan Universitas Malikussaleh (Unimal) menjadi juara kedua.

Tim dari Unimal, Maulana Azman Zuhri mengatakan dalam lomba tersebut mereka mengangkat kasus tentang kealpaan yang menyebabkan meninggalnya orang lain. Tim delegasi dari Fakultas Hukum Unimal ada 16 orang yang terdiri dari angkatan 2017, 2018, dan 2019. Sedangkan pembimbingnya adalah Yusrizal MH dibawah koordinasi wakil Dekan III Fakultas Hukum Hadi Iskandar MH.

"Alhamdulillah ini merupakan prestasi yang sangat membanggakan. Hari ini kami bisa mengharumkan almamater kami dengan meraih juara dua *Mout Court* Se-Aceh. Semoga Unimal lebih hebat lagi kedepannya," katanya.

Kemudian, Yusrizal MH menyebutkan pengiriman delegasi dari FH Unimal merupakan salah satu implementasi kepedulian akademik dan kampus terhadap potensi para mahasiswa. Sebelumnya, delegasi dari FH Unimal juga sudah beberapa kali mendapat juara di tingkat Provinsi dan Nasional.

"Kita berharap ke depan tim *Mout Court* dari FH Unimal harus bisa menjadi Juara di tingkat provinsi dan nasional, karena tim ini baru seumur jagung. Insya Allah kedepannya akan lebih kita asah lagi, anak-anak ini hebat mau berlatih dengan serius," ungkap Yusrizal.

Sementara Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Hukum, Hadi Iskandar menyampaikan terimakasih kepada Kejaksaan Negeri Lhokseumawe yang telah mengadakan kompetisi akademik dan intelektual seperti ini.

"Ini salah satu bentuk sinergitas Unimal dengan Kejari Lhokseumawe sehingga diadakannya kompetisi *Mout Court* yang perdana di Kejari Lhokseumawe," sebutnya.

Tambah Hadi, atas prestasi yang didapatkan mahasiswa hari ini, maka pihaknya yang mewakili pimpinan fakultas mengucapkan terimakasih karena telah membanggakan Fakultas Hukum dan Unimal pada hari ini.

"Ini membuktikan Unimal adalah kampus inklusif dan pro perubahan untuk menyongsong Unimal Hebat tahun 2024. Kami selalu mendukung dan mendorong anak-anak untuk mengembangkan potensi intelektualnya, baik akademik maupun non akademik untuk memperoleh prestasi sebanyak-banyaknya di tingkat provinsi dan nasional,," tambah Hadi Iskandar. **[tmi]**

**Tanggal:** 22 July 2020

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [MBKM](#),